

Hervorragende Leistung

Dingolferin holt Bundessieg beim 52. Jugendwettbewerb „Was ist schön?“

Auch in diesem Jahr verzeichnet die VR-Bank Landau-Mengkofen eG eine rege Teilnahme beim Internationalen Jugendwettbewerb „jugend creativ“. Bundesweit waren über 305 000 Beiträge eingegangen.

„Was ist schön?“ lautete das Thema der 52. Wettbewerbsrunde und animierte Kinder und Jugendliche, ihre Vorstellungen von Schönheit in Bildern und Kurzfilmen festzuhalten oder am Quiz teilzunehmen. Nach Jurierungen auf Orts- und Landesebene wählten die Bundesjürs in Berlin die besten Bilder und Kurzfilme Deutschlands aus. Madeleyne aus Dingolfing ist eine der Bundespreisträgerinnen.

Die Elfjährige überzeugte die Jury mit ihrem Bild „Balletttänzerin“ und belegte in der Kategorie Bildgestaltung den ersten Platz in der Altersgruppe der fünften und sechsten Klassen.

Madeleyne hatte ihren Wettbewerbsbeitrag bei der VR-Bank Landau-Mengkofen eG eingereicht, die der Schülerin herzlich gratuliert: „Wir freuen uns sehr, dass sich Madeleyne mit ihrem Bild gegen die große Konkurrenz durchsetzen konnte und ihr Talent bei der Bundespreisträgerakademie weiter gefördert wird“, so Robert Kettl von der VR-Bank Landau-Mengkofen eG während er Madeleyne die Urkunde für den Bundessieg überreicht.

Die Bundesjury zeigte sich vom Bild der Fünftklässlerin beeindruckt: „Eine junge Ballerina spiegelt sich beim Tanzen. Wer genau hinschaut, findet die besonderen Details im Bild, die das Stereotyp der zierlichen Schönheit verfremden. Die feine Eleganz der Haltung kontrastiert einer Umwelt, in der sich die Formen unscharf im Aqua-



Robert Kettl (links) gratuliert Bundessiegerin Madeleyne Abt (Zweite von links) mit ihrer Mutter (rechts) und Lehrerin Rebecca Dittrich (Zweite von rechts).

Foto: VR-Bank Landau-Mengkofen eG

rell auflösen. Und Achtung: Sind da nicht künstliche Körperteile zu sehen? Eine sehr gelungene Arbeit, in der durch Übermalung und Überzeichnung viele Ebenen und interessante Details zu entdecken sind“, lobt Bundesjuror Dr. Sebastian Baden, Kurator zeitgenössische Kunst/Skulptur/Neue Medien, Kunsthalle Mannheim, ab Juli 2022 Direktor der Kunsthalle Schirn in Frankfurt/Main und mehrfacher „jugend creativ“-Preisträger.

Auf Bundesebene wurden in der Kategorie Bildgestaltung in fünf Altersgruppen jeweils die Plätze eins bis fünf sowie fünf Förderpreise vergeben, in der Kategorie Kurz-

film die Plätze eins bis sechs. Madeleyne und die anderen Erstplatzierten der Kategorie Bildgestaltung geht der Wettbewerb auf internationaler Ebene weiter: Im Rahmen einer Abschlussveranstaltung wurden am 17. Juni 2022 in Zürich die internationalen Preisträgerinnen und Preisträger aus den teilnehmenden Ländern Deutschland, Frankreich, Italien (Südtirol), Luxemburg, Österreich.

Am 4. Oktober 2022 startet der 53. Internationale Jugendwettbewerb zum Thema „WIR. Wie sieht Zusammenhalt aus?“ unter der Schirmherrschaft von Kulturstaatsministerin Claudia Roth.